



## **Organizaciones insisten en necesidad de Ley de Alimentación Escolar; Presidente del Senado se compromete a priorizar su aprobación**

*La Cámara de Diputados, INABIE, el Frente Parlamentario Contra el Hambre y FAO desarrollaron el 1er Foro Nacional sobre Alimentación Escolar en el que se reconoció la importancia de esta iniciativa social para garantizar un derecho humano fundamental*

**Santo Domingo.** - Santo Domingo. - En el marco del Día Mundial de la Alimentación, la Cámara de Diputados, el Frente Parlamentario Contra el Hambre, el Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) y la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) realizaron el 1er Foro Nacional sobre Alimentación Escolar, en el que reiteraron la importancia de una ley de alimentación y nutrición escolar en la República Dominicana.

En la actividad, el presidente del Senado, Ricardo de los Santos, quien tuvo las palabras centrales se comprometió a priorizar la aprobación de la pieza, que definirá la alimentación escolar como una política de Estado tal y como fue aprobada en la Cámara de Diputados.

El foro de alto nivel estuvo encabezado también por el ministro de Salud Pública, Víctor Atallah; el director ejecutivo del INABIE, Víctor Castro; la coordinadora del Frente Parlamentario contra el Hambre, Soraya Suárez, la diputada Mercedes Cordero Zorrilla en representación del presidente de la Cámara Baja, Alfredo Pacheco; el representante en República Dominicana de la FAO, Rodrigo Castañeda y la representante del Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas, Gabriela Alvarado.

La actividad, fue llevada a cabo en el Salón Hugo Tolentino Dipp de la Cámara de Diputados y reunió a legisladores, expertos y representantes de diversas organizaciones para resaltar la necesidad de la ley en la mejora de la salud, el rendimiento académico y la equidad entre los estudiantes del país, así como su impacto positivo en la reducción de los indicadores de hambre, la malnutrición y en la transformación de los sistemas alimentarios.

En el evento, Víctor Atallah, ministro de Salud Pública, destacó la importancia de avanzar en la implementación de hábitos alimenticios saludables como los que se proponen en la legislación, mientras advirtió sobre el desarrollo de enfermedades crónicas no transmisibles asociadas al sobrepeso y la obesidad.

De igual manera, reconoció el fortalecimiento que ha tenido el Programa de Alimentación Escolar que gestiona el INABIE garantizando el derecho a la alimentación a los estudiantes de forma balanceada.



Mientras que Víctor Castro, director ejecutivo del INABIE, resaltó la importancia de esta ley para seguir mejorando la alimentación de los estudiantes.

“Definitivamente no es tiempo de cruzar los brazos. Nos sentimos altamente complacidos de que la Cámara de Diputados haya aprobado en dos lecturas consecutivas este proyecto de ley, pero no descansaremos hasta lograr que lo mismo suceda en el Senado”, refirió.

De su lado, Rodrigo Castañeda, representante de la FAO en República Dominicana, enfatizó que el hambre es una cuestión de decisión política y necesita ser priorizado por las autoridades para encontrar una solución.

“Por eso, este momento es tan crucial, ya que en la República Dominicana vemos una convicción firme de que es posible erradicar el hambre”, indicó.

La Diputada Soraya Suárez, coordinadora del Frente Parlamentario Contra el Hambre en la República Dominicana, destacó la importancia de esta iniciativa para transformar la calidad de vida de los estudiantes. “El proyecto de ley se encuentra actualmente en fase de discusión en el Senado, y su aprobación será fundamental para combatir el hambre y la malnutrición en nuestra población”.

Gabriela Alvarado, representante del Programa Mundial de Alimentos destacó la importancia del acceso a alimentos y reconoció que la alimentación escolar en República Dominicana mantiene un liderazgo en alcance en el Caribe.

## **Experiencia Brasil y Guatemala**

En el marco del foro, se compartieron valiosas experiencias internacionales, destacando la intervención de Fernanda Pacobahyba, presidenta del Fondo Nacional para el Desarrollo de la Educación (FNDE) de Brasil. Pacobahyba presentó el éxito del Programa Nacional de Alimentación Escolar de su país, subrayando cómo este programa ha mejorado la nutrición y el bienestar de los estudiantes brasileños.

Además, destacó la colaboración del proyecto de Cooperación Internacional Brasil-FAO, que promueve la creación de redes sostenibles de alimentación escolar en América Latina y el Caribe, de las cuales la República Dominicana es un miembro activo.

En este contexto, se presentó un mensaje en video de Rosángela “Janja” Lula da Silva, primera dama de Brasil y embajadora de la Alimentación Escolar, quien enfatizó el impacto positivo de estas políticas públicas en la erradicación del hambre y la mejora de la calidad de vida de los estudiantes.

Asimismo, el Diputado Jairo Flores de Guatemala compartió su experiencia sobre el proceso llevado a cabo para la aprobación de la Ley de Alimentación Escolar en su país, ofreciendo un ejemplo inspirador para la República Dominicana en su camino hacia la implementación de una legislación similar.